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ANFRAGE 

der Abgeordneten Geyer und Freunde 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Umfahrung LandeckjZams 

Die Gemeinde von Zams ist mit einem Umfahrungsprojekt an Sie 
herangetreten, welches weit unter den Kosten der von Ihnen 
favorisierten Variante liegt. Außerdem würde auch die ökologische 
Belastung einer sensiblen Landschaft weit geringer beeinträchtigt 
werden. 

Deswegen richten die unterfertigten Abgeordneten folgende 

ANFRAGE 

1. Welche Variante einer Umfahrung von LandeckjZams werden 
derzeit v9m Bundesministerium präferiert bzw. welche 
Varianten sind noch im Gespräch? 

2. Wie belaufen sich die Kosten für die einzelnen Varianten? 

3. Wie stehen Sie zum Vorschlag der Gemeinde Zams betreffend 
eine "kurze Thial-Variante"? 

4. Können Sie zusagen, eine Umfahrungsvariante nur dann zu 
wählen, wenn sie die Zustimmung der örtlichen Bevölkerung 
findet? 

5. Wie werden Sie sicherstellen, daß durch die baulichen 
Maßnahmen betreffend der Umfahrung LandeckjZams die Attrak
tivität dieser Route für den Transitverkehr nicht steigt? 

6. Wie werden Sie bei diesem Projekt mit den Tunnelentlüftungen 
verfahren? 
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